



Pressebericht:

Erstmals Senioren- und Kindertüten zu St. Martin

Sammler sind in Sonsbeck unterwegs

SONSBECK. Bei der Mitgliederversammlung des Martinskomitees bedankte sich Johannes Jansen bei 75 ehrenamtlichen Sammlern, bei den engagierten Lehrern und Gönnern.

Für seine 50 jährige ehrenamtliche Tätigkeit wurde Heinz Janßen vom Vorstand geehrt. Heinz Janßen war viele Jahre als Zugführer der freiwilligen Feuerwehr Sonsbeck tätig und in dieser Funktion ein zuverlässiges Vorstandsmitglied.

Nach 23 Jahren verabschiedet die Mitgliederversammlung Hans-Paul Karmann als St-Martinsdarsteller. Die Mitglieder wählte einstimmig Matthias Broeckmann zum neuen St.-Martinsdarsteller und zum 34. Mal Gerd Mattissen zum Bettler-Darsteller.

Bis Donnerstag, 23. Oktober sind 75 Sammler/innen unterwegs und bitten von Haus zu Haus um eine freiwillige Spende zur Finanzierung des Martinsfestes. Jeweils eine Tütenmarke erhalten Kinder vom vollendeten

1. Lebensjahr an bis einschließlich 4. Schuljahr, ältere Mitbürger ab 75 Jahre und Kranke.

Kinder von Asylbewerberfamilien erhalten ebenfalls eine Martinstüte - sie erhalten ihre Tütenmarken bei der Gemeindeverwaltung. Sogenannte „Nicht berechnigte“, also über den genannten Personenkreis hinaus, können eine Martinstüte zum Preis von 7,50 Euro beim Sammler kaufen. Alle 90-jährigen und älteren Mitbürger/innen erhalten eine Ehrentüte, die von Willi Pieper und Heinz-Theo Elbers persönlich ins Haus gebracht wird.

Zum ersten Mal wird es in diesem Jahr Seniorentüten geben. Es kann nun also zwischen der üblichen „Kindertüte“ und einer „Seniorentüte“ gewählt werden. Falls jemand bis 23. Oktober nicht von einem Sammler besucht wurde, kann er sich melden bei Birgit Enters, 028 38 91 58 89. Der Martinszug findet am Samstag, 8. November statt. Aufstellung ist auf dem Rathausplatz, der Zug beginnt um 17.30 Uhr.

NIEDERRHEIN NACHRICHTEN

Erschienen: 04. Oktober 2014